

## CLUBES

# El Málaga CF registró unas pérdidas de 10 millones en la temporada 2019-2020

El equipo malacitano estima unas pérdidas de 12,4 millones en las dos temporadas de afectación de la pandemia del coronavirus.

Palco23

18 dic 2020 - 17:48



El Málaga CF entra en pérdidas. El club andaluz de LaLiga Smartbank presentó unas pérdidas operativas de 10,1 millones de euros en el ejercicio 2019-2020, cerrado a 30 de junio, que contrastan con el resultado positivo de 3,3 millones de euros de la temporada anterior, de acuerdo con las cuentas anuales de la entidad.

El principal motivo por el que el club ha registrado pérdidas durante el ejercicio 2020 ha recaído en el efecto que ha provocado la pandemia del Covid-19, que obligó a detener la competición y, tras la vuelta, se jugó sin público, obligando a la entidad a realizar drásticas medidas de choque para recortar gastos como un expediente de regulación de empleo (ERE) unilateral. Además, depreció los derechos federativos de algunos jugadores.

El Málaga CF vio reducidos sus ingresos operativos un 24%, hasta 15,7 millones de euros, una cifra inferior incluso a la del pago de salarios, a los que destinó 19,5 millones

de euros, de los cuales 5,6 millones corresponden al personal no deportivo. El coronavirus supuso que los ingresos de socios y abonados cayeran un 33%, los ingresos comerciales un 24% y los derechos de televisión un 17%.

A cierre del ejercicio 2020, la deuda de los Al-Thani, que controlaban la entidad malaguista a través de la sociedad Nas Football, ascendía a 6,4 millones de euros. Al no haber pagado la deuda, la familia catari tiene embargados en España todos sus bienes, entre los que se encuentran sus acciones en el Málaga CF.

## **El Málaga CF ha previsto pérdidas de 12,4 millones de euros entre las temporadas 2019-2020 y la 2020-2021**

Para la presente temporada 2020-2021, el presupuesto de la entidad cae un 16%, hasta 13,2 millones de euros. Más de la mitad del presupuesto proviene de los contratos por los derechos de televisión, que supone una facturación de 7,4 millones de euros. Aun así, la entidad prevé cerrar la temporada con un déficit de 2,3 millones de euros.

El club, que está controlada por un Administrador Judicial, ha tomado una serie de medidas para mejorar la tesorería del club para el ejercicio 2020-2021. Entre las disposiciones destacan la finalización del contrato de siete jugadores al finalizar el ERE, la cancelación del salario de Al-Thani o la revisión de los contratos de los proveedores. Estas y otras medidas tendrán un impacto por encima de los ocho millones de euros a final de la presente temporada.